
REQUERIMENTO Nº   601      /06 
De Providências 

 
 
“Quanto ao recapeamento das 
ruas dos bairros São Fernando e 
Jardim Europa”.  
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, quanto ao recapeamento das ruas dos bairros 
São Fernando e Jardim Europa. 

 
Os munícipes reclamaram a este vereador que as ruas dos 

bairros estão deterioradas. Portanto, solicitam que as ruas sejam 
recapeadas, para que os carros possam circular, proporcionando 
segurança para os que têm acesso a essas ruas. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de junho de 2006. 

 

     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


